



RECUPERA

PARTE 3 – RESPONSABILIDAD

La irresponsabilidad es algo que vemos con claridad...en los demás. No es fácil de ver en el espejo, por eso necesitamos ponernos frente al mejor espejo de todos, la Palabra de Dios, y ver si estamos siendo responsables con todo lo que Dios nos ha dado.

“A los que usan bien lo que se les da, se les dará aún más y tendrán en abundancia; pero a los que no hacen nada se les quitará aun lo poco que tienen.”

Mateo 25:29

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- Lee la siguiente afirmación y complétala usando una de las palabras de la lista.

“Ser responsable con todo lo que Dios me ha dado es...”

sabio - urgente - prudente - gratitud - bienaventurado

¿Por qué la elegiste?

3.- Nuestra llegada al Cielo será gloriosa. Toda relación con el pecado habrá desaparecido, lo mortal se habrá vestido de inmortalidad y disfrutaremos de Dios para siempre. Habrá gozo cual jamás vivimos en nuestros días, el gozo de una boda que marcará el comienzo del disfrute eterno entre Dios y sus redimidos (Apocalipsis 19:7). Esta verdad nos llena de esperanza, pero también debemos recordar otra verdad, al estar cara a cara con el Señor rendiremos cuentas de todo lo que hicimos. ¿De qué manera impacta en tu vida ser consciente de que un día rendirás cuentas de todo?

4.- Probablemente, la parábola de los talentos sea una de las mejores lecciones acerca de la responsabilidad, es por ese motivo que quizás la hayas escuchado más de una vez. En la parte anterior de esta serie aprendimos acerca de la necesidad de desarrollar la sensibilidad espiritual, por eso, como un ejercicio de tus sentidos espirituales, lee la parábola de los talentos (Mateo 25:14-30) y pide a Dios que te permita “ver” en esa parábola algo acerca de la responsabilidad que no habías visto antes, y luego compártelo con tu grupo.

5.- A pesar de vivir en una sociedad con grandes desigualdades, todos tenemos al menos tres “huertos” que Dios nos ha dado: la familia, la economía y el servicio al Señor. ¿Qué acciones concretas podrías tomar para cultivar mejor cada uno de estos “huertos”?

6.- El incienso que se utilizaba en la adoración en el tabernáculo era una mezcla de especias aromáticas que al quemarse producían un perfume agradable. Cuando Dios le dio a Moisés la fórmula para el incienso, no sólo le dijo los ingredientes que debía usar, sino que también le dio las proporciones: *“...mezcla estas especias aromáticas con incienso puro, todo en cantidades iguales.”* (Éxodo 30:34) Cada ingrediente era agradable, pero Dios los quería en proporciones iguales. ¿Qué te enseña esto acerca de la vida equilibrada? Pensando en tu familia, tu economía y tu servicio a Dios ¿Dirías que eres equilibrado en cultivar cada uno de estos “huertos”? ¿A cuál de los tres sueles descuidar con mayor facilidad?

“Ser responsables es cultivar todo lo que Dios nos da.”

